

Специальность / Speciality: 1-23 01 09 Журналистика международная / 1-23 01 09 International Journalism
 Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: Международная проблематика в СМИ РБ / International issues
 in the media of the Republic of Belarus

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Предметом изучения данной учебной дисциплины является творческая специфика отражения в средствах массовой информации Республики Беларусь международных политических и экономических процессов, развития политической и социально-экономических ситуации в различных регионах планеты, глобальных и региональных конфликтов мировой политики и позиции белорусской дипломатии по урегулированию современных глобальных и региональных конфликтов мировой политики. Учебная дисциплина также знакомит с методами сбора и обработки информационных и аналитических материалов в печати, в сетевых средствах массовой информации, на теле- и радиоканалах, особенностями практической работы в сфере современной международной журналистики. Данные аспекты дисциплины позволят существенно повысить уровень идеологической подготовки студентов.</p>	<p>The subject of study of this academic discipline is the creative specificity of reflection in the mass media of the Republic of Belarus of international political and economic processes, development of political and socio-economic situations in various regions of the planet, global and regional conflicts of world politics and the position of Belarusian diplomacy on the settlement of modern global and regional conflicts of world politics.</p>
<p>Формируемые</p>	<p>УК-4. Работать в команде, толерантно</p>	<p>UK-4. Work in a team, tolerate social,</p>

<p>компетенции / The formed competences</p>	<p>воспринимать социальные, этнические, конфессиональные, культурные и иные различия. УК-5. Быть способным к саморазвитию и совершенствованию профессиональной деятельности. УК-6. Проявлять инициативу и адаптироваться к изменениям профессиональной деятельности. СК-29. Анализировать тенденции развития общественных и государственных институтов для их разностороннего освещения в процессе журналистской деятельности.</p>	<p>ethnic, religious, cultural and other differences. UK-5. Be capable of self-development and improvement of professional activity. UK-6. Show initiative and adapt to changes in professional activity. SK-29. Analyze trends in the development of public and state institutions for their comprehensive coverage in the process of journalistic activity.</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>знать: – основные тенденции в сфере современных международных отношений и возможности влияния СМИ на процессы в глобальном медиа пространстве; – взаимосвязь дипломатии и СМИ, которые зачастую решают схожие вопросы, но каждая сторона своими методами; – основы внешней политики Республики Беларусь в формировании современного ландшафта международных отношений; – реальное соотношение сил на международной арене, скрытое и открытое вовлечение СМИ в противостояние за сферы влияния в мире;</p>	<p>know: - the main trends in the sphere of modern international relations and the possibilities of the media to influence processes in the global media space; - the relationship between diplomacy and the media, which often solve similar issues, but each side uses its own methods; - the fundamentals of the foreign policy of the Republic of Belarus in shaping the modern landscape of international relations; - the real balance of power in the international arena, the hidden and open involvement of the media in the confrontation for spheres of influence in the</p>

	<ul style="list-style-type: none"> – природу и причины развязывания современных информационных войн; – особенности практической работы редакций белорусских ведущих газет, телеканалов, радиостанций, медийных интернет-изданий и информационных порталов по освещению современной международной жизни; <p>уметь:</p> <ul style="list-style-type: none"> – анализировать важнейшие международные проблемы и тенденции современных информационных процессов в различных регионах мира; – компетентно освещать ход и особенности развития международных отношений в различных регионах мира; – отбирать наиболее яркие и характерные факты и комментарии международных событий для публикаций в СМИ; – руководствоваться в последующей журналистской деятельности международными правовыми и этическими нормами; – соотносить происходящее за рубежом с национальными интересами страны, понимать цели внешней политики государства; – аргументировано отстаивать свою точку зрения в ходе полемики на страницах печатных СМИ, в эфире радио и ТВ; 	<p>world;</p> <ul style="list-style-type: none"> - the nature and reasons for the unleashing of modern information wars; - features of the practical work of the editorial boards of leading Belarusian newspapers, TV channels, radio stations, online media publications and information portals in covering modern international life; <p>be able to:</p> <ul style="list-style-type: none"> - analyze the most important international problems and trends of modern information processes in various regions of the world; - competently cover the course and features of the development of international relations in various regions of the world; - select the most striking and characteristic facts and comments on international events for publication in the media; - be guided in subsequent journalistic activities by international legal and ethical standards; – correlate events abroad with the national interests of the country, understand the goals of the state's foreign policy; – argue their point of view during polemics on the pages of print media, on radio and TV;
--	---	--

	<p>– определять возможные медийные перспективы резонансных международных событий;</p> <p>-применять полученные знания и навыки в практической деятельности специалиста в области международной журналистики.</p> <p>владеть:</p> <p>– системными представлениями о принципах и характере влияния современных СМИ на международные отношения;</p> <p>– базовыми знаниями о причинах и путях преодоления глобального информационного дисбаланса;</p> <p>– методами и навыками анализа актуальных политических и социально-экономических международных событий;</p> <p>– практическими навыками коммуникативных процессов в обществе в контексте глобализации информационного пространства, а также навыками работы в области международной журналистики в печатных и электронных СМИ, специализирующихся на международной тематике;</p> <p>– методикой анализа новостного и аналитического контента печатных, аудиовизуальных и электронных отечественных и зарубежных медиа;</p>	<p>– determine possible media prospects for high-profile international events;</p> <p>- apply the acquired knowledge and skills in the practical activities of a specialist in the field of international journalism.</p> <p>have skills in:</p> <p>– systemic ideas about the principles and nature of the influence of modern media on international relations;</p> <p>– basic knowledge about the causes and ways to overcome the global information imbalance;</p> <p>– methods and skills for analyzing current political and socio-economic international events;</p> <p>– practical skills in communication processes in society in the context of the globalization of the information space, as well as skills in working in the field of international journalism in print and electronic media specializing in international topics;</p> <p>– methods for analyzing news and analytical content of print, audiovisual and electronic domestic and foreign media; – principles of coverage of significant international events in Belarusian state media, the basis of editorial policy.</p>
--	--	---

	– принципами освещения в белорусских государственных СМИ знаковых международных событий, основы редакционной политики.	
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	7	7
Пререквизиты / Prerequisites	Международная журналистика и политика	International Journalism and Politics
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	34/56	34/56
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	опрос, реферат, дискуссия, / зачет	questioning, essay, discussion / credit